

# CONMEMORACIÓN DEL DÍA DE LA INDEPENDENCIA EN EL GIMNASIO LOS ROBLES

El pasado 22 de julio, el Colegio Gimnasio Los Robles conmemoró el Día de la Independencia de Colombia con una solemne izada de bandera, organizada para resaltar la importancia de esta fecha histórica y fortalecer el sentido patrio entre los estudiantes.

Durante el acto cívico, los estudiantes más destacados en el área de Ciencias Sociales fueron los encargados de izar la bandera nacional, y entonaron con orgullo los himnos institucionales. Entre ellos se destacaron: Martín Manrique, Gerónimo días, Augusto campos, Germán Ariza, Iñaki Fernández, Manuel Osorio, Luciana Caicedo y Carlos puentes.

## Una actividad pedagógica con creatividad

Luego de la izada, se desarrolló una dinámica grupal en la que cada salón debía crear un meme relacionado con una temática asignada, vinculada al contexto histórico de la independencia. La actividad promovió la creatividad, el trabajo colaborativo y el sentido crítico de los estudiantes.



Los Memes estaran disponibles en la seccion de "Arte Entre Robles"



## El Ganador

Cada grado contó con un tiempo estimado de entre una y dos horas para diseñar su propuesta. Una vez finalizada la jornada, se realizó la presentación de los memes ante toda la comunidad educativa.

El jurado evaluador reconoció el ingenio y la calidad de todos los trabajos, destacando como ganador a los grado sexto, septimo, octavo y noveno.

